

Candidata valora orden del comercio porteño: «Notable, no hay ambulantes»

Carolina Tohá en Coquimbo: «Van a haber muchas encuestas, pero esta es una carrera larga»

La exministra del Interior y precandidata presidencial del PPD, Carolina Tohá, estuvo en Coquimbo liderando una serie de reuniones donde tocó temas de seguridad, economía y su campaña política, que según prestigiosa encuesta la tiene en tercer lugar de intención de votos en la carrera hacia La Moneda.

Por Waldo Gutiérrez Rosas.

En realidad sería un segundo lugar, un empate cerrado con Evelyn Matthei (UDI), ambas con un 21% de las preferencias de los nacionales, en la encuesta Black & White que de paso da por ganador al Johannes Káiser, representante de la denominada derecha más dura.

Por eso no era cualquiera la visita y tras un retraso de casi dos horas por un agenda copada en citas, decían desde su equipo «la dama de hierro» del oficialismo aterriza al puerto, específicamente a la calle Melgarejo donde está la sede de la Cámara de Comercio y Turismo de Coquimbo. Allí la esperaban para buscar soluciones a dilemas diarios que le plasmaba la gente citada para conversar con la política mejor aspectada de la centro izquierda para mantener el gobierno.

Entre algunas selfies de adherentes que transitaban a la hora de almuerzo de la jornada del viernes, se detuvo a conversar con Diario La Región. Los énfasis de su agenda en la zona en una lucha a final de año que será con dientes apretados, pero siempre con argumentos en el debate, subraya Tohá.

«Hay dos temas en la agenda hoy día, uno tuvimos reuniones con profesores, estuvimos hablando de educación, es algo que estamos repitiendo en todas las visitas porque será tema central de la propuesta que haremos al país y la segunda reunión es con distintas actividades económicas de la región, está el mundo del comercio, la pesca, el turismo, y agrupaciones vecinales»

Lo de Coquimbo en

temas de seguridad es bien replicado por este gobierno

Efectivamente aquí en Coquimbo hay una experiencia que es notable para replicar en todo Chile, ya que se ha logrado fomentar el comercio provocando un ordenamiento con tema del comercio ambulante, que está hecho sostenible en el tiempo, porque operaciones exitosas en materia de comer-

cio ambulante hay muchas, pero la gracia es hacerla sostenible con el tiempo, que se mantenga y aquí en Coquimbo lo han logrado.

Con esas definiciones espera recibir apoyos de diferentes dirigentes...

Por cierto, pero hay que decir una cosa, siempre se cree que las campañas políticas es simplemente ir a hacer propuesta para que la gente prefiera lo que uno pro-

pone, pero las campañas antes que nada son para formular las propuestas, en un diálogo que tiene la sociedad, cuando hay elecciones se piensa que país queremos, cuáles son las prioridades, y las candidaturas en el fondo de alguna manera somos articuladores de esas visiones, nos interesa que las regiones estén presentes y podamos formular propuestas que estén aterrizadas en la realidad de la cotidianidad.

¿En qué temas pondrá acento de ser electa presidenta?

Primero en el progreso como un norte para Chile, con el crecimiento en el corazón, segundo la solidaridad, como hacer para sentir que todos somos parte de un país y que todos nos cuidamos unos a otros, y tercero la seguridad, el hecho de vivir sin miedo, sin inestabilidad, temor a la delincuencia, a que nos tra-

ten mal, a que nos quedemos solos en caso de enfermedad.

La encuesta Black & White dice que Johannes Kaiser ganaría en primera vuelta, ¿qué piensa de ese escenario con una arremetida del candidato del Partido Libertario.

Van haber muchas encuestas, no todas hay que mirarla con atención, ésta en el caso nuestro trae una serie de noticias que son positivas pero en algún minuto van a haber otras con noticias más complicadas, esta es una carrera larga, hay que darla paso a paso, y las encuestas tomarla como referencia pero lo importante es como uno construye una propuesta que la mayoría se sienta identificada, algo que nos dé un propósito común como sociedad y eso es lo que al final hace ganar las elecciones y no el análisis de elecciones.



«NO HAY PROBLEMA, VENGA NO MÁS»

En el arranque de la cita donde Alexis Ramírez presidente de la Cámara de Comercio de Coquimbo, daba la introducción al modelo porteño para erradicar ambulantes entre otras cosas buenas del centro de Coquimbo, uno de los dirigentes que llegó de la pesca artesanal de Los Vilos protagonizó un entretenido diálogo con la exministra. Y es que el hombre se corría de la silla de al lado de la candidata Tohá, para no quedar tan cerca, esbozaba entre risas. «Es que yo soy dirigente de un partido político regional, pero ojo somos del mismo lado», puntualizaba el pescador. Tohá le dijo «Ah, avise antes, pero no hay problema, venga no más entonces», dijo Tohá.